
Protokoll der FachschaftsVertretungsKonferenz 

Vom 08.04.2024 

 

Anwesende Fachschaften: 

 

 

1. Biologie 

2. Geographie 

3. Chemie 

4. Deutsch/Medien 

5. WiPo 

6. Informatik 

7. Physik 

8. AngRom 

9. Pädagogik 

10. Medizin 

11. Physik 

12. Philo 

13. WiSo 

14. Jura 

15. PdE 

16. Geowissenschaften 

17. Migration/Diversität 

18. Linguistik und Phonetik 

19. Ingenieurwissenschaften 

20. Psychologie 

 

Gäste: 

o Annika Voss 

 Referat Lehrentwicklung CAU 

o Kenan Bilen 

 StuPa-Präsidium 

o Stella Thomsen 

 AStA-Vorstand 

 

TOP 1 Begrüßung und Formalia 

o nicht beschlussfähig 18:35 

o beschlussfähig 19:14 

o nicht mehr beschlussfähig 19:47 

 

o Protokolle erst zur Mai-Sitzung 

 

TOP 2 Berichte 

o aus der FVK-Koordination 

o Jour Fixe im Januar 

o Jour Fixe im Februar 

 Rücktritt Fulda 

 Exzellenz 

 Haushalt zu niedrig 

 Kenan wird Studierende vertreten in Kommision für neue/n 
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Präsident/in 

 Überlegeungen Teilzeit Studium anzubieten 

 Feiertage 

o Studieninformationstage 

 neue Referentin in der StudienberatungSommer Kl 

o 13.06 Ehrenamtsball Pumpe 

o Änderungen der UNS-Regeln von Feinripp & Thomsen  

 nix zu essen oder trinken beim Verkauf 

 3-4 Flyer pro Tisch 

 30% Werbung nur 

o Feedback zu den SIT  

 gutes Essen 

 

o aus dem AStA 

 Sommer Klausur 

 Nachtragshaushalt uvm. 

 Campus Festival: 8. Juni 

 Wechsel zum Deutschlandticket zum WiSe 24/25 

o aus dem StuPa 

 Hinweis auf nächste StuPa-Sitzung 

 

TOP 3 Vorstellung Referat Lehrentwicklung 

Annika Voss 

o vorher FS Biologie 

o angesiedelt in GF Qualitätsentwicklung 

o TAPs zur Evaluation - qualitative Fragen, anonym 

o Lehren und Lernen - wie richtet sich die Uni aus, Diversität studentische Partizipation, 

FPO´s 

o Digitale Lehre - KI-Fokusgruppe: Wie kann es genutzt werden? Wie kann man 

Gegner/innen überzeugen? 

o Beratung in der Digitalsiierung, Apps usw.  

o Drittmittelanträge 

o Ask a student 

o Tag des Lehren und Lernens 

o Student Digital Office 

o Fonds für Lehrinnovation 

o Themen der Lehre, immer gerne an Referat wenden 

 

Hinweis von Sami: Neue Vertretung für „Task Force Digitale Lehre“ 

 

TOP 4 Satzung- und Ordnungsänderungen (mit Kenan vom StuPa-Präsidium) 

a) Vorstellung der Änderungen an der Zuschuss- und Reisekostenrichtlinie, 

Organisationssatzung, Wahlordnung der Studierendenschaft und Geschäftsordnung des 

StuPas (siehe Anhang) 

o aufbauend auf Idee aus 2019 

o Ideen 

 Einrichtung Lehramts FVK 
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 Koordination hat auch Stimme in StuPa 

 Präsidium StuPa bekommt Stimme in FVK 

 Änderung soll nicht sofort kommen, Kenan kommt nächste Sitzung auch 

nochmal vorbei 

o Diskussion zu Reisekostenrichtlinie und Deutschland-Semesterticket  

 ab Rücklagen von 4000 keine Erstattung der Reisekosten möflich 

 Erstattung von Bewirtungs- und Repräsentationskosten möglich 

 Erstattung von Taxen und Mietautos möglich 

 Fahrten innerhalb des Geltungsbereichs des Semestertickets werden nur 

erstattet, wenn sich die voraussichtliche Fahrtzeit durch die Nutzung von 

Fernverkehrszügen oder Fernbussen um zumindest eine Stunde reduziert  

 Auto wird nur erstattet, wenn der Weg sich um die Hälfte des Weges zuzüglich 

32 Minuten reduziert 

 

 

TOP 5 Vorstellung SEA-EU (mit Zeno & Max) 

o Hochschulallianz 

o  Nicht nur Auslandssemester, sondern auch Short Mobilities möglich 

o 9 Partner Hochschulen  

o Meer als gemeinsamer Nenner 

o Weitere Stakeholder/innen 

o Eine Stelle als  

o Leuchtturmprojekt 

o Austausch 

o 7.5 International Day an der CAU 

 Studierende stellen ihre Aufenthalte vor 

 17:00-18:30 im Audimax HS K 

 

 

TOP 6  

o Physik: 1. Mai erstes Treffen für ZaPf, es werden dringend Leute gesucht, die 

mithelfen können 

o Rücktritt Fulda: Viele Unklarheiten, großes Problem der Zusammenhalt der Dekane 

o Bio: dringend Brandschutzhelfer*innenausbildung benötigt, nehmen wir mir auf 

o Sami: Wenn Sporthalle für Bufata benötigt wird, wir haben Kontakt zu Stadt 

Sitzungsende: 21:26 

 


